

„Nass aber glücklich“ – Kanutour KjG Burgaltendorf

Beim zweiten Kinderstufentag der KjG Burgaltendorf, am 24.06.2012, stand ein Kanuausflug auf dem Programm. Los ging es um 10 Uhr mit dem Besuch der heiligen Messe. Am Ende dieser wünschte Pastor Molitor uns (23 Kindern und 5 Leiter*innen) Glück, dass wir nur vom Wasser aus dem Baldeneysee nass werden und der Himmel seine Pforten geschlossen halten würde. Nachdem wir mit Bus und Bahn im Seaside Beach angekommen sind, stellte sich jedoch schnell heraus, dass dies nicht der Fall sein würde. Denn pünktlich zu dem Zeitpunkt, als die Boote startklar gemacht wurden, regnete es in Strömen. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer und die beiden Guides ließen sich davon jedoch nicht beirren und schnell war das erste Boot im Wasser. Zur Verwunderung der Leiter saß jedoch nicht in jedem Boot ein Betreuer, sodass ausgerechnet die kleinen Mädchen alleine auf dem Wasser unterwegs waren. Wie alle aber schnell bemerkten, war das kein Problem, da sie sich geschickt genug anstellten. Nachdem alle Boote im Wasser lagen und bei allen Teams erste Startschwierigkeiten beim Geradeaussteuern aus dem Weg geräumt waren, sammelten sich die Teilnehmer bei den Guides. Die Aufforderung, mitten auf dem See die Plätze zu tauschen, versetzte den Kindern erst einmal einen großen Schock. Doch nach anfänglichem Vortasten gab es kein Halten mehr und die Kinder tauschten munter ihre Plätze. Da der Regen mittlerweile ein bisschen nachgelassen hatte, entschlossen wir uns, den See noch ein wenig weiter hinauf zu paddeln - ein Fehler, wie sich später herausstellen sollte. Denn kaum wendeten wir die Kanus, um den Rückweg anzutreten, fing der Himmel an, alle seine Pforten zu öffnen und auch der Wind tat sein bestes, sodass aus dem harmlosen Baldeneysee eine regelrechte Wildwasserachterbahn wurde. Nur mit eisernem Willen und viel Körpereinsatz wurde ein Kentern der Boote verhindert. Der guten Laune hat dies jedoch nicht geschadet, so dass am Ende dieses spannenden Ausflugs alle mit dem Fazit „Nass bis auf die Knochen, aber glücklich“ aus ihren Booten ausstiegen.

Abschließend möchten wir uns noch beim Förderverein der KjG bedanken, der diesen Kinderstufentag finanziell erst ermöglicht hat!

